



Der Schützenverein Weiz veranstaltet seit 2016 den Weizer Pistolen & Revolver Cup mit Großkaliber. Grundgedanke zur Gründung war einmal die praxisgerechte Handhabung einer Faustfeuerwaffe in einem Wettkampf auszuführen. Mit einem auf die Präzisionsdisziplin gekürzten ISSF-Bewerb mit 30 Schuss auf 20 m innerhalb einer Vorgabezeit ist sichergestellt, dass die Faustfeuerwaffe auch in Handhabung und Treffsicherheit entsprechend geübt wird. Eine Waffe nur zu besitzen, um sich im Notfall entsprechendverteidigen zu können, halten wir für außerst gefährlich. Wenn ein Autofahrer im Jahr mit 10 Liter Sprit auskommt, kann er sicher auch nicht behaupten, sein Gefährt zu beherrschen. Ähnlich ist es mit der Waffe bei den geforderten 10 Schuss innerhalb des alle 5 Jahre zu erneuernden Waffenführerscheines. Als weiterer Grund für diesen Bewerb galt die Einnahmequelle als Fördergrundlage für die Jugend und die Instandhaltung und Erweiterung unseres Schießstandes im Hotel Allmer. Wir haben aus diesem Grund auch die Siegerehrung für diesen Bewerb seit dem Vorjahr ins Hotel Allmer verlegt. Damit ist auch die Bekanntmachung unseres dort untergebrachten Schießstandes für Laser und Luftwaffen möglich geworden. Einige der Großkaliberschützen nutzen auch die Möglichkeit, mit der Luftpistole Schussabläufe zu verbessern.

Am 22. November 2025 haben wir den gemeinsamen Abschluss des 8. Weizer P&R-Cups bei einem Abendessen und der Siegerehrung mit Vergabe der Urkunden gefeiert. Auch wurden die gesammelten Preise an die anwesenden Teilnehmer verlost, sodass nicht die erreichten Ringzahlen, sondern die Teilnahme belohnt wurde.

Die Ergebnisse wurden für viele Teilnehmer von Jahr zu Jahr besser, das beweist uns die Sinnhaftigkeit unseres Angebotes. Es ist eine Veranstaltung für gemeinsame Interessen und sportliches Messen der eigenen Leistung geworden. Disziplin und Spaß an der Austragung des Bewerbes steht an erster Stelle, die Motivation dafür ist die gemeinsame Ausübung einer Sportart, die hohe Konzentration erfordert. Parallel dazu ist mit diesem Bewerb auch der Beweis des regelmäßigen Trainings im Umgang mit der Waffe als Nachweis für die Behörde erbracht. Vom Start des Bewerbes bis zum heurigen Abschluss haben 74 Teilnehmer 138 Serien zu je 30 Schuss geschossen.

Alle Informationen und die Ergebnisse gibt es auf unserer Homepage <https://www.sv-weiz.at/>

Für den Inhalt verantwortlich

Ing. August Pfeiffer

+43 664 1310528

Bilder zur Feier, alle Fotos Birgit Pfeiffer

